



柳中便り

令和7年12月25日(木)
能登町立柳田中学校(第8号)
校訓「進取」「協調」「努力」
HPにもアップしています。QRコード



健康と安全・生活リズム・やる気の火

今日で2学期が終わります。2学期の79日間、本当によく頑張りました。行事に、勉強に、部活動に、皆さんのが全力で取り組む姿をたくさん見ることができて、とても嬉しく思っています。

9月の体育祭では、「万里一空 空まで届け full power」というスローガンのとおり、全員が力を出し切り、これまで最高と言える体育祭になりました。仲間を応援する声、最後まで走り抜く姿、どれも素晴らしいです。

そして、11月の東陽中との合同文化祭。「日進月歩 ふみだせ一歩」というスローガンのもと、新しいことに挑戦し、工夫をこらした発表や展示を見せてくれました。体育祭に続き、文化祭も“最高の行事”になりました。

部活動でも、奥能登新人大会、全能登新人大会、アンサンブルコンテストなどでの活躍、そして4つの部が合同で駅伝チームをつくり大会に挑戦したこと。これは、まさに“挑戦”と“協力”的象徴でした。仲間と力を合わせて走り抜いた経験は、きっと皆さんの自信につながったはずです。

生徒会や委員会活動でも、「週一の運動」や「ビブリオバトル」、「クリスマス会」など、学校をもっと楽しくしようと工夫した取り組みが多くありました。皆さんのアイデアと行動力が、学校の雰囲気を明るくしてくれました。

勉強面でも、各種コンクールに向けて昼休みや放課後に努力する姿、テストに向けて計画を立てて取り組む姿が見られました。こうした日々の積み重ねが、確かな学力になっています。よく頑張りました。

3年生は、3学期に受験が控えています。この冬休みは特に大切な時間になります。体調を整えながら、自分の進路に向き合い、集中して取り組んでください。焦らなくていいので、一歩一歩、着実に進んでいきましょう。

1・2年生の皆さんにとっても、冬休みは今年の自分を振り返り、次の学期に向けて準備をする大切な期間です。生活リズムを崩しすぎず、家族との時間も大切にしながら、自分の成長につながる過ごし方を意識してください。

冬休みに特に大切にしてほしいことを3つ伝えます。

- ① 健康と安全を第一にすること。ケガや事故のないよう、周りに気を配って過ごしてください。
- ② 生活リズムを整えること。夜更かししすぎると、3学期のスタートがつらくなります。
- ③ 「やる気の火」を消さないこと。2学期に育てた“挑戦する心”“協力する姿勢”“ことばを大切にする気持ち”を、冬休みの間も忘れないでください。

皆さんの成長を、私はとても誇りに思っています。3学期、また元気な姿で会えるのを楽しみにしています。どうか良い冬休みを過ごしてください。

<校長 沖平 雄二郎>

3年餅つき(12/5) P T A給食部会の餅つき、3年生の合格を願って行いました。



クリスマス会(12/16) 生徒会がみんなで楽しむ時間を企画。グループでゲームなどを行い得点を競い合いました。



海洋アライアンス出前授業(12/17)

原田尚美教授をお招きし、出前講座を実施しました。南極地域観測隊の隊長としての実際の体験を交えながらのお話しを聞き、生徒たちは南極研究や海洋科学への関心を高めていました。



おめでとうございます！

☆税についての作文

【輪島税務署長賞】3年福池さん

☆税についての書道

【北陸納税貯蓄組合総連合会 会長賞】

3年横山さん

☆税についてのポスター

【北陸納税貯蓄組合総連合会 会長賞】

2年中山さん

【石川県納税貯蓄組合連合会 会長賞】

2年正木さん

【輪島間税会 会長賞】2年脇田さん

☆JA共済書道コンクール

【銅賞】3年横山さん

☆防火書道コンクール

【優秀賞】3年横山さん

☆町長だったら作文

【優秀賞】2年正木さん

☆読書感想文コンクール

【入選】3年石垣さん 3年辻浦さん

2年脇田さん

12月29日(月)～1月3日(土)の期間は学校閉校日となり、職員は出勤しません。緊急に学校まで連絡が必要な場合は、教頭まで転送されますので、学校(76-1215)へお電話してください。

ヴァイオリン演奏会(12/15)

鹿嶋さん、ステイブンさんの素晴らしい演奏とキャリアトーク。夢をかなえるために大切なことなどをお聞きしました。



鹿嶋静

かしましづか。宮城県東松島市出身。
(旧鳴瀬町出身。人口約1万人)

音楽家。ヴァイオリニスト、シンガーソングライター。
東松島ふるさと大使、地域おこし協力隊。

～1月の行事予定～

8(木)3学期始業式、書き初め大会

9(金)生徒会委員会

13(火)・14(水)

3年生学力テスト

1・2年生休み明けテスト

16(金)英語検定

19(月)1年お魚調理体験

22(木)球技大会

23(金)3年卒業証書づくり

～2月の行事予定～

2(月)生徒会委員会

6(金)2年立志式

9(月)・10(火)3年生期末テスト

～3月の行事予定～

2(月)3(火)1・2年期末テスト

10(火)・11(水)公立高校学力検査

13(金)卒業式(10:00～)

24(月)終業式・修了式

休み中のメディアコントロールについて

冬休みは、家庭で過ごす時間が増え、携帯電話やゲーム、動画視聴などのメディアに触れる機会も多くなります。長時間の使用は、生活リズムの乱れや睡眠不足、学習への集中力低下につながることが心配されます。ぜひこの機会に、**使用する時間帯や時間の長さ、場所などについて、ご家庭で話し合い、ルールを確認してください。**また、インターネット上のトラブルや個人情報の取り扱いにも十分注意が必要です。

冬休みが生徒にとって心身ともに健康で充実したものとなるよう、ご理解とご協力を願いいたします。